



PAN anuncia apertura a la ciudadanía y retiro de registro a partidos con nexos con crimen organizado



por Alejandro Salas Roa

febrero 11, 2026

El dirigente nacional del **PAN**, Jorge Romero Herrera, anunció el **inicio anticipado de la selección de candidaturas para el 2027**, abriendo el **partido a la ciudadanía** y a liderazgos auténticos, y pidiendo que la **reforma electoral** incluya la **pérdida del registro a partidos vinculados al crimen organizado**.

En un marco de "relanzamiento" del partido, Romero detalló que el **PAN busca abrir sus métodos de selección** para que ciudadanos y "**liderazgos auténticos**" puedan competir por candidaturas, incluso sin militancia previa.

El **PAN competirá en solitario en 2027**, distanciándose del **PRI** y de coaliciones anteriores.

Romero propuso formalmente que la **reforma electoral** incluya la **pérdida de registro para cualquier partido político** cuyos **candidatos o campañas reciban financiamiento o tengan vínculos comprobados con el crimen organizado**.

"Anularemos procesos electorales donde se demuestre la **injerencia de grupos delictivos**", afirmó [Jorge Romero](#).

Estas declaraciones marcan una estrategia de confrontación directa con la actual administración y una apuesta por renovar los perfiles internos de Acción Nacional.